

5e édition de la Journée Biopharm-à-sucre Appel de candidatures maintenant ouvert

Laval, Canada – (BUSINESSWIRE) – 3 novembre 2025 – Nous sommes heureux d'annoncer que la 5^e édition de la Journée Biopharm-à-sucre, se tiendra le 29 avril 2026, à la Sucrerie Bonaventure, situé à Mirabel, Québec.

Cet événement unique accessible seulement sur invitation, est dédiée aux start-ups et entreprises biotechnologiques. Elle offre une plateforme privilégiée pour exposer leurs innovations devant des figures de proue de l'industrie biopharmaceutique, ouvrant la voie à d'éventuelles collaborations et partenariats stratégiques.

Si vous souhaitez saisir cette opportunité et faire partie des 16 entreprises de biotechnologie canadiennes prometteuses, les fameuses « Sweet 16 », soumettez votre candidature dès aujourd'hui.

L'entreprise « Sweet 16 » avec la meilleure présentation se verra décerner un prix de 25 000 \$, le 2^e place se verra décerner un prix de 15 000 \$ et en troisième un prix « Coup de Cœur » d'une valeur de 10 000 \$.

Pour être admissible à la cohorte « Sweet Sixteen » 2026, chaque start-up candidate doit :

Pour être admissibles, les entreprises doivent être canadiennes et œuvrer dans le secteur de la biotechnologie, qu'il s'agisse de thérapeutiques, de diagnostics, de biotools ou d'autres applications connexes. Elles doivent démontrer un fort potentiel commercial, se distinguer par une innovation ou un projet prometteur, et se situer à une étape précoce de développement (pré-Series A). Les candidates doivent également être ouvertes à des collaborations avec des partenaires industriels et ne pas avoir déjà remporté de prix lors d'une précédente édition du Sweet BioPharma Day.

Comment poser votre candidature

Les start-ups sélectionnées devront respecter certaines conditions de participation. Chaque entreprise sera représentée par une seule personne, dont la présence en personne est obligatoire et assumée aux frais de l'organisation. Les Sweet 16 devront préparer un « pitch » de 8 minutes, suivi d'une période de questions de 3 minutes, et sont fortement encouragées à prendre part activement aux autres sessions de l'événement afin de maximiser les interactions avec les partenaires et investisseurs. Pour enrichir les échanges, elles sont également invitées à proposer deux ou trois questions au public, au besoin. Enfin, toutes les présentations devront se dérouler en anglais.

Les dossiers de candidature doivent être acheminés via [ce formulaire](#) au plus tard le dimanche 28 février 2026 à 23 h 59 (heure de l'Est). Les entreprises pharmaceutiques participantes sélectionneront les 16 entreprises choisies pour participer, et qui seront prévenues au plus tard le 20 mars 2026.

À propos de la Journée Biopharm-à-sucre

La Journée Biopharm-à-sucre est un événement canadien sur invitation seulement dans le domaine des sciences de la vie. Sa 5^e édition est organisée par BIOQuébec, CQDM, le Fonds de solidarité FTQ, Amorchem et adMare BioInnovations. Cet événement offre aux dirigeants de jeunes entreprises de biotechnologie une opportunité unique d'interagir directement avec des sociétés pharmaceutiques internationales et des sociétés de capital-risque clé pour développer des partenariats synergiques.

Visitez le site web de la Journée Biopharm-à-sucre [ICI](#).

Contact médias :

Benoît Larose
Président-directeur général
blarose@bioquebec.com | Téléphone : 514-217-1167
2660-630, Boul. René-Lévesque Ouest, Montréal, QC H3B 1S6